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Approvato un 
Odg congiunto sul futuro del Servizio Idrico

CIVITAVECCHIA - Pochi ma buoni. Erano da alcuni minuti passate le 19.30 quando, nel corso
di una seduta densa di variegati interventi a tema,

la Maggioranza ha deciso di ritirare il proprio Ordine del giorno (firmatari Menditto, Floccari e
Manunta) e di portare in votazione, congiuntamente all’Opposizione, quello in larga parte
sostanziato dalla proposta di Scilipoti (Mdp) con l’apporto di alcune modifiche. Odg, il suddetto,
poi approvato all’unanimità dai soli 13 presenti tra i banchi. Il Consiglio, tenendo la barra dritta
in direzione del mantenimento della gestione pubblica del Servizio Idrico Integrato, nonché
preso atto della prefigurata ridefinizione degli Ambiti territoriali ottimali (dagli originari 6 a 5) e
del fatto che il Comune di Civitavecchia rientrerebbe così in un Ambito diverso dall’attuale
(insieme a diversi Enti del Viterbese), solleciterà dunque la Regione Lazio affinché la medesima
dia concreta attuazione all’articolo 5 della Legge 5 (approvata, anch’essa all’unanimità, il 4
aprile del 2014) prima della fine della Legislazione in corso.
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